

Fecha: 24-05-2024

Pág.: 6 Sin Datos Tiraje: Cm2: 366,2 VPE: \$ 224.832 Medio: Hoy x Hoy Concepción Lectoría: Sin Datos Supl.: Hoy x Hoy Concepción Favorabilidad: No Definida

Noticia géneral Título: La Educación a Distancia suma cada vez más adeptos que desean continuar estudios superiores

**ESPECIAL EDUCACIÓN ON LINE** La Educación a Distancia suma cada vez más adeptos que desean continuar estudios superiores

Su flexibilidad, accesibilidad y diversidad de ofertas académicas la convierten en una opción atractiva para aquellos que buscan ampliar sus horizontes profesionales y mejorar su calidad de vida.

n el contexto actual, la edu-- cación a distancia, también conocida como educación online, ha emergido como una alternativa fundamental para quienes buscan acceder a la educación superior en Chile, Esta modalidad educativa, caracterizada por su flexibilidad v accesibilidad, ofrece un sinfín de oportunidades para aquellos que, por diversas razones, no pueden o no desean seguir el modelo tradicional presencial. Uno de los principales beneficios de la educación a distancia radica en su flexibilidad. Los estudiantes tienen la libertad de organizar sus estudios de acuerdo a su propio ritmo de vida y responsabilidades, sin la necesidad de aiustarse a horarios fijos o desplazamientos a un lugar físico. Esto permite compatibilizar la formación académica con el trabajo, la fami-lia y otras actividades, eliminando barreras geográficas y temporales que podrían impedir el acceso a la educación superior.

Además, la educación a distancia amplía considerablemente el abanico de opciones educativas disponibles. Instituciones de renombre a nivel nacional e internacional ofrecen programas de pregrado, postgrado y cursos de formación continua en modalidad online, permitiendo a los estudiantes explorar una diversidad de áreas de estudio y especializarse en campos de interés específicos.

## Costos

Esta modalidad generalmente implica costos de matrícula y aranceles más accesibles en comparación con la educación presencial. Al eliminar la necesidad de desplazarse a un centro educativo, se reducen significativamente gastos asociados a transporte, alojamiento y manutención, especialmente para estudiantes que residen en zonas aleiadas o con limitaciones económicas.

Por otra parte, promueve el desa-rrollo de la autonomía y la responsabilidad en los estudiantes. Al ser ellos mismos gestores de su propio proceso de aprendizaje, se ven incentivados a ser más disciplinados, organizados y proactivos en la búsqueda del conocimiento.

Un aspecto fundamental, es que en un mundo cada vez más digitalizado, la educación a distancia permite a los estudiantes desarrollar y fortalecer sus habilida-

io de plataformas tecnológicas, la investigación en línea, la comunicación digital y el trabajo colaborativo en entornos virtuales. Estas competencias son altamente valoradas en el mercado laboral actual y resultan esenciales para el éxito profesional.

## Entorno laboral global

Un elemento que suma al interesado en la educación online es que ésta expone a los estudiantes a entornos de aprendizaie multiculturales, donde interactúan con compañeros y docentes de diversas fomenta la interculturalidad, la comunicación efectiva y la capacidad de trabajar en equipos colaborativos internacionales, habilidades indispensables para desenvolverse en un mercado laboral cada vez más globalizado. Por tanto, la educación a distancia se presenta como una herramienta poderosa para el acceso a la educación superior en Chile. Sin duda, la modalidad online

abre las puertas a un mundo de oportunidades para el desarrollo personal y profesional de los